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Descripción:

• La alcaldesa,  Noelia Posse, les ha asegurado que "contáis con 
mi compromiso para conseguir hacer realidad el Centro Integral de 
Neurorehabilitación, puesto que sabemos lo importante que es para el 
desarrollo de las terapias que lleváis a cabo y que tanto benefician a los 
usuarios. Sabemos que contaremos con la ciudad con un nuevo espacio 
en el que los grandes profesionales que trabajan con nosotros ahondarán 
en más aspectos terapéuticos con las y los discapacitados mostoleños".

• La concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo, ha 
destacado "la labor que realiza la asociación en la mejora de la calidad de 
vida de los usuarios y sus familias".

La alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, junto a la concejala de Igualdad, Sanidad 
y Mayores, Ana María Rodrigo, ha recibido esta mañana a miembros de la Junta 
Directiva de la Asociación de Discapacitados Físicos de Móstoles (ADISFIM), 
encabezados por su presidente, Julio Antona Castejón.

En esta reunión, tras una charla en la que ADISFIM ha presentado su proyecto inicial 
para la construcción de un nuevo Centro Integral de Neurorehabilitación, la Alcaldesa 
ha querido mostrarle todo su apoyo a la asociación en la búsqueda de financiación 
necesaria para la edificación del edificio en el terreno cedido por el Ayuntamiento.

"Contáis con mi compromiso para conseguir hacer realidad el Centro Integral de 
Neurorehabilitación, puesto que sabemos lo importante que es para el desarrollo de 
las terapias que lleváis a cabo y que tanto benefician a los usuarios. Sabemos que 
contaremos con la ciudad con un nuevo espacio en el que los grandes profesionales 
que trabajan con nosotros ahondarán en más aspectos terapéuticos con las y los 
discapacitados mostoleños" ha asegurado la Alcaldesa.



La labor que lleva a cabo ADISFIM, ha dicho la Alcaldesa, "es fundamental para 
las y los mostoleños que viven con discapacidad física y para sus familiares. Es 
tan importante su trabajo, que abarca aspectos tan diferentes y lo hace de forma 
tan exclusiva y eficaz, que me consta que médicos de diferentes hospitales de la 
región, e incluso de otras Comunidades Autónomas, recomiendan a sus pacientes sus 
intervenciones terapéuticas".

Finalmente, la Alcaldesa ha querido agradecer, una vez más, "la labor que desde 1987 
lleva realizando ADISFIM para dar visibilidad y conseguir la plena integración de las 
personas con discapacidad en la sociedad, rompiendo barreras y haciendo posible su 
plena inserción laboral".

La concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo, ha destacado "la 
labor que realiza la asociación en la mejora de la calidad de vida de los usuarios y 
sus familias"


